Spende an das Kinderdorf

HANAU • Das Albert-Schweitzer-Kinderdorf (ASK) in Hanau kann sich über eine stattliche Spende der Abi-Jahrgänge 2016 und 2018 des Lichtenberg-Oberstufengymnasiums (LOG) in Bruchköbel freuen. Die ehemaligen Oberstufenschüler hatten für ihre Abschlussbälle so fleißig gesammelt und gut gewirtschaftet, dass insgesamt 3000 Euro an Überschuss zustande kamen. Das Geld wurde dieser Tage in der Schul-Aula an Mechthild Sckell, Leiterin der ASK-Familienberatungsstelle, übergeben. • cs.

Hanau-Post, Mo. 31.12.18